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市長の所信表明に対する質疑

【７月４日】

発 言 議 員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

６番 市長の所信表明に対する質疑 ①市 長
斉藤　　隆　議員 1. 施策２ 子ども医療費無償拡大について

①関係機関との調整とは

②具体的実現へ向けた計画とは（実施）へ向けたロードマップ

2. 施策３ 今後の具体的な豪雨対策とは（内水害対策）

3. 施策１０ 羽生インターチェンジ周辺開発

①今日まで開発に至らなかった理由とは

②民間開発へ向けた計画とは （開発へ向けたロードマップの作成）

③民間開発の内容とは

７番 市長の所信表明に対する質疑 ①市 長
野中　一城　議員 1. 施策４

①移動販売の今後の進め方について

2. 施策６

①駅前の民間商業ビルのリニューアル整備の取り組みについて

②羽生駅東口エリアの街区整備の立地適正化計画のスケジュール

　及び市長が考えるビジョンについて

１０番 市長の所信表明に対する質疑 ①市 長
峯嵜　貴生　議員 1. 施策１における、開発地の調整池の整備について

2. 施策５における、ふるさと納税受入れ額目標２億円の根拠について

3. 施策８における、ネットワーク化した観光地のイメージについて

９番 市長の所信表明に対する質疑 ①市 長
柳沢　暁　議員 1. 施策２「子育て支援を充実させます」

①ひとり親家庭など、生活にお困りの方や支援を必要としている方に

　食料品を提供する「フードパントリー事業」の活動を支援すること

　が示されたが、どのような支援を考えているのか詳細について伺う

2. 施策９「行田市とのごみ処理の広域化を推進します」

①清掃センターの行田市との共同整備について、環境に配慮した最新

　の施設の、令和６年度建設開始、令和９年度稼働に向けて進める旨

　が示されたが、環境に配慮した最新の施設とはどのような施設か伺

　う

２番 市長の所信表明に対する質疑 ①市 長
斉藤 万紀子 議員 1. 施策１

①岩瀬土地区画整理事業に関し、今後かかる予算の見込みと期間につ
　いて
②企業誘致の成果（雇用、定住人口）と今後の見込み

2. 施策３　中川拡幅工事における環境面の調整、生態系保全の視点は

3. 施策４　のりあいタクシーの周知方法、利用人数見込みは

所信表明に対する質疑・議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

                                           令和４年６月定例市議会
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議案に対する質疑

【７月４日】

発 言 議 員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

３番 1. 議案第３３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①まちづくり部長

江原　博之　議員 1) 歳出　第８款土木費　第２項道路橋りょう費　第２目道路維持費
道路維持管理事業　第１４節工事請負費　道路維持修繕工事請負費
５０,０００千円について
①工事件数と工事内容について

②同様な道路はすべて改善するのか

2) 歳出　第８款土木費　第３項都市計画費　第１目都市計画総務費
都市計画総務一般経費　第１２節委託料　公開型地理情報システム導
入業務委託料　６,０００千円について

〃

①説明では、市で保有する地図データを公開するとあるが、具体的に

　地図データとはどのようなものか。

②Ｗｅｂ上で公開とあるが、誰でも無料で閲覧できるのか。

③Ｗｅｂ上での公開のメリットとデメリットは。

④公開の時期は。

６番 1. 議案第３３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第３号）

斉藤　　隆　議員
1) 歳入　第１４款国庫支出金・新型コロナウイルス感染症対応地方創生

臨時交付金 １億２,０３２万円　の算定根拠について
①企 画 財 務 部 長

2) 歳出　第６款農業費　施設園芸燃料高騰対策補助金 ４５０万円 ②経 済 環 境 部 長

①申請方法及び補助金交付に至る手順について

②燃料費高騰における負担の増加の状況調査について

3) 歳出　第７款商工費　節電設備導入支援補助金 ２,０００万円 〃

①具体的な節電装置について（仕様・効果等）

4) 歳出　第１０款教育費　羽生市立小中学校修学旅行等中止に伴うキャ
ンセル料等補助金 ５００万円
・具体的な節電措置について（仕様・効果等）

③学 校 教 育 部 長

①旅行事業者のキャンセルに係わる約款の内容について

②キャンセル等としており、キャンセルに係わる以外の内容について

③修学旅行等の中止に係わる指針について

④修学旅行等の実施及び中止に至る最終判断の所在について

１０番 1. 議案第３３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①市 民 福 祉 部 長

峯嵜　貴生　議員 1) 補正予算の概要

歳出 ３．その他 （１）公共施設個別施設計画における公立保育所再
編事業について
①事業概要について

②スケジュールについて

③市民説明について

④跡地の活用について

２番 1. 議案第３３号　令和４年度羽生市一般会計補正予算（第３号） ①学 校 教 育 部 長
斉藤 万紀子 議員 1) 補正予算の概要

歳出 １.生活支援

①学校給食費を２か月間無償化

・今後の方針

②学校給食費の据え置き

・予算分の据え置き期間

・給食、賄材料の内容について

・今後の方針

③学校給食費の日数増加

・２００万円の積算根拠
・今後の方針
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市政に対する一般質問

【７月４日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. 危険な交差点、踏切の改善について ①まちづくり部長

柳沢　暁　議員 1) 須影小の北側の交差点の改善について※押しボタン式信号機の交差点

①交差点の見解について
②押しボタン式の信号機を普通の信号機や感応式の信号機に変更はで
　きないのか
③須影小の北側道路から手子林方面の道路の幅が狭くて危ない。
　用水路に蓋をして通行できるようにするなどの対策はできないのか

2) 西中の北側の交差点の改善について

※西中学校西側道路と文化通りの交差点

①交差点の見解について

②信号機設置に向けた検討状況について

3) 南中の北西の踏切と５差路の改善について※東武鉄道第２６６号踏切

①踏切と交差点の見解について

②踏切と交差点の改善予定について

2. 生活困窮者への支援について ②市 民 福 祉 部 長

1) 住民税非課税世帯等への給付金の拡充について
※足立区は対象を拡大。住民税をぎりぎり課税されている世帯から
　生活困窮と不公平感があるという声がある
①給付金の拡充の見解について

※住民税課税世帯は生活困窮していないと捉えているのか
　住民税課税と非課税の境目、所得３５万円は１０万円もらえるが、
　所得３６万円はもらえないなど。

2) 国民健康保険税減免制度の改善と周知について

①羽生市国民健康保険税条例の第２１条（国民健康保険税の減免）で

　は、減免を受けるためには納期限内に相談をすることになっている

　が、現実は滞納後に相談に行くケースが多いと考えられる。

　納期限後でも減免が受けられるように改善することについての見解

②国民健康保険税の減免制度の周知について
　※窓口でも制度の案内を実施しているのか

３番 1. 水田を活用した洪水防止機能（田んぼダム）導入について ①まちづくり部長

江原　博之　議員 近年異常気象による自然災害の多発が懸念される。羽生市では特に水

害対策が大きな課題である。そこで豪雨により溜まった雨水を、一気

に河川に流すのではなく徐々に排水するなど田んぼダムの活用を検討

する必要がある。

1) 田んぼダム導入の効果について

2) 田んぼダム導入の課題について

3) 田んぼダム導入の可能性について
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【７月５日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

２番 1. 投票率向上の取り組み ①選挙管理委員会
斉藤 万紀子 議員 1) 市長選・市議会議員補欠選挙の投票率に関する検証 委 員 長

2) 投票環境の整備

・共通投票所の設置

・期日前投票所の増設

・バリアフリーへの対応と環境整備に対する考え方

3) 参画の呼びかけ

・今後の啓発と他団体との連携

・若者たちへの機会の提案

・子どもや若者へ向けた今後の取り組み

4) 投票率の目標値

2. 羽生市におけるICT教育の現状と課題について ②学 校 教 育 部 長

1) 現在の利用状況

・平均的な利用頻度

・特別な支援が必要な児童生徒への活用状況

・保護者との情報共有

2) 子どもたちの健康状態

・児童生徒の視力について

・その他健康状態について

・端末を持ち帰る際の配慮について

3) 羽生市におけるICT教育の検証について

1番 1. 東武鉄道車両基地予定地の開発について ①まちづくり部長

田 口 聡 議 員 ①４年前の所信表明演説からの進捗状況・成果について
②同地の利用計画について、羽生市としての提案は可能か

③今後の進め方について

・住宅地としての開発について

・新駅及び新しい街の創造について

・今後の協議について

５番 1. 公民館のさらなる活用について ①生 涯 学 習 部 長
西山　丈由　議員 1) 公民館のセンター化について

①センター化の手順について

②メリットとデメリットについて

③近隣自治体の状況について

2) 公民館運営の民間委託について

①他自治体の状況について

②メリットとデメリットについて

3) 閉校になった学校への公民館機能の移転について

７番 1. 外国人のゴミの出し方に対する取り組みについて ①経 済 環 境 部 長

野中　一城　議員 ①羽生市に住んでいる外国人の国籍、人数及び世帯数について

②外国人に対してゴミの出し方のポスター等の内容及び何か国語に

　対応しているのかについて

③外国人のゴミの出し方に対する苦情・相談の件数、主な内容につい

　て（過去３年）

④外国人のゴミの出し方の課題に対する今後の取り組みについて

2. 男子トイレ個室にサニタリーボックスの設置について ②企 画 財 務 部 長

①羽生市の公共施設の設置状況について

②県内の取り組み状況について

③羽生市の公共施設にサニタリーボックスの設置に向けた見解につい

　て
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【７月６日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

８番 1. 学校における「いじめ問題」等のトラブルに対応する第三者機関とし ①学 校 教 育 部 長

増田　敏雄　議員 ての「スクールアドバイザー」の設置の可能性について

2. 羽生市として、ヤングケアラーに特化した条例制定の可能性について ②市 民 福 祉 部 長

１０番 1. 上下水道の広域化について ①まちづくり部長

峯嵜　貴生　議員 1) 今後の対策と広域化への見解について

６番 1. 大災害時における受援体制の強化を図るために ①総 務 部 長

斉藤　隆　議員 ①羽生市地域防災計画に修正(変更)を加える時の手続き過程について

②羽生市地域防災会議の役割及び構成について

③羽生市災害対策本部に受援班及び受援担当の設置（配置）について

④羽生市地域防災計画に示された受援及び災害応援についての計画は
　十分か
⑤羽生市地域防災計画に示された受援及び災害応援計画は見直すべき
　ではないか

2. 文化財の保存及び活用の取り組み強化のために ②生 涯 学 習 部 長

①文化財保存活用地域の認識及び作成・認定申請について

②文化財保護法第１８３条の９に示された協議会の設置について

③同法第１９２条の２に示された文化財保存活用支援団体の指定につ
　いて
④同法第１８２条第３項に示された条例の制定について

⑤羽生市の文化財の保存及び活用に係わる施策について

⑥羽生市文化財登録簿の作成について
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